

たくさんの方々に支えられて・・・

まつナビ・プロジェクトおめでとう

コンソーシアム会議

松浦市をはじめとして、長崎大学など幅広い援助を受けながら生徒たちは活動を行っています。生徒たちの研究を支援することを目的としたコンソーシアム会議が六月三十日（火）に本校で開かれ、「生徒が主体的な活動を進めることができるようサポートしていく」などの積極的な意見が出されました。



▲友田市長様を中心としたコンソーシアム会議

まつナビ・中間発表

二年生は七月八日（水）に「まつナビ中間発表」を行いました。今年度は十一班に分かれて、各班がこれから一年かけて取り組む研究テーマなどについて発表しました。これまではフィールドワーク後に中間発表を行っていましたが、今年はこちらの課題研究の内容を充実させるため



▲各班（11プロジェクト）の発表

に、中間発表を行ってからフィールドワークを実施することとしました。今回の発表は「農業っていいね」「まちに新しい店を増やすために、松浦市が行っている支援活動を市内外に情報発信しよう」など昨年度までには見られなかった研究テーマや、昨年度の先輩たちの課題を引き継いだ「タータン×松浦の魅力」、「松浦の水産業をPRする」といった研究テーマについて発表が行われました。

また、コンソーシアムの方々も参加され、発表会後にご意見をいただく協議会を行いました。

発表後の振り返り

中間発表後七月十四日（火）に各班で振り返りの時間を設けました。発表後は、コンソーシアムの方々や松浦市のファシリテーターなどのアドバイスをいただき、生徒たちは次のステップ（本発表）に向けて検討すべき課題を把握することができました。七月三十日（木）は、今回いただいたアドバイスを参考に、課題解決に近づくための手がかりを得るため、市内外へ出かけ、街頭ア

ンケート調査や、事業所の方々のお話をお伺いするなど、一日かけてフィールドワークを行います。翌三十一日（金）はこれまで考えてきたことと実際に校外で調べたことの比較を行い、再検討を進めます。今後、十二月の本発表に向けてまとめいきます。



▲発表後に振り返りを行う生徒たち

今後の予定

- 7月30日（木）
フィールドワーク
- 7月31日（金）
振り返り



本発表に向けた準備